

# 橋原こども園だより



6月17日（火）小学校に行つた一年生が久しぶりに幼稚園に遊びに来てくれました。ゲームを交えながら幼稚園児と交流をしました。

自己紹介をしたり触れ合つたりしながら楽しい時間を過ごしました。一年生に校歌を聴かせてもらつたり「よろしくお願ひします」といった挨拶や大きな声に、刺激を受けたりし、憧れの気持ちを抱いたりお互いの成長を感じ合うことができました。子ども達の交流活動を通じて職員間でも情報の共有をしながら連携し、円滑な幼小の接続を図つていきたいと思います。



毎月2回、子育て中のお母さんと一緒に子どもさんが保育園にやつけています。一緒に遊んだりおやつを食べたりして園の雰囲気を味わい、同じ年齢の子どもの様子を見る良い機会になっています。保護者同士の交流の場にもなり、午前中一時間半を楽しく過ごしています。ちょうどこの日は年に七回ある高校三年生の保育実習（家庭情報コース）の生徒も一緒に遊びに加わりました。高校生も小さな子どもと触れ合い、子ども達への接し方も少しづつ慣れてきています。いろいろな年齢の人と

## 幼小交流会

## ふれあい子育て 高校生との交流

の交流で子ども園のみんなも親しみの気持ちを持つて人と関わる力がついています。

## 親子で食育

親子でプランターにプチトマトの苗植えをしたのが、段々と大きく育つっています。今は子ども達の背丈よりも高くなり、黄色の花がたくさん咲きました。毎日お世話をしてもがつくのを楽しみにしています。自分の野菜の成長を楽しみにしながら、好き嫌いを少なくしたり、食を通して身体や健康について関心が深まつたりするようになります。食育の推進をしていきたいと考えています。



おばあちゃんと  
一緒に水やり  
大きくなあれ♪



防災訓練 この日は地震の訓練です。  
防災頭巾やヘルメットをして避難し、  
ホールで話を聞きました。  
大地震に備え、毎月行っています。

お散歩で捕まえた青虫がさなぎになり、アゲハ蝶になりました。  
命って不思議だね。  
「うわ～！」と目を輝かせています。

